

# Après un hiver de blocages :

**Le point sur les accusations criminelles en lien avec #ShutDownCanada**

En ce moment, au moins 60 personnes font encore face à de graves accusations criminelles en lien avec les descentes policières dans le territoire wet'suwet'en ainsi qu'avec le mouvement de solidarité.

Des démonstrations de solidarité tout comme le soutien pratique font une immense différence quand les gens ont affaire à la justice.

Il faut que les personnes courageuses qui prennent des risques aient de l'appui si nous voulons être courageux et courageuses ensemble encore et voir nos mouvements croître.



**north-shore.info**  
**#BlockadeDefense**